
03

NOTRE
ÉQUIPE

partie

COLLECTIF POUR LE JUDO



13

CO
LL

EC
TI

F 
PO

U
R 

LE
 JU

D
O

 BILAN OLYMPIADE 2020/2024          PERSPECTIVES 2024/2028  

CN 4ème Dan, BE1, membre de l’équipe de France
durant une dizaine d’années. Ex-président du club de
FLAM 91. Ex-Conseiller spécial du président de l’UEJ.  
Président de la FFJDA.

  NOMIS

Actuel président de la Fédération Française de Judo, Jujitsu, Kendo
et Disciplines Associées, Stéphane Nomis a su durant ces quatre
dernières années restructurer et redynamiser la fédération en
s’appuyant sur un management participatif. 

Également multi-entrepreneur, il est le CEO d’Ippon Technologies
(450 salariés). Sa fibre entrepreneuriale a d’ailleurs permis la
création et le développement de nombreux projets fédéraux
innovants. Par ailleurs, il bénéficie d’un important réseau qui a
contribué à accroître la visibilité de la fédération et à trouver de
nouveaux partenariats.

“Entraide et prospérité mutuel” : philanthrope, Stéphane a été
président de la fondation du Pacte de Performance. Il a également
créé la fondation Ippon Technologies qui œuvre à réduire la fracture
numérique en France et à l’international. Stéphane a été pleinement
investi dans le programme 1 000 Dojos. En 2024, il a été décoré de
la Légion d’honneur pour l’ensemble de son engagement dans le
sport.

Stéphane
HAUTS-DE-SEINE (92)

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
 T

IT
UL

AI
RE

S

14

CO
LLECTIF PO

U
R LE JU

D
O

NOTRE ÉQUIPE PRÉSENTATION DU PROGRAMME

CN 6ème Dan, médaillée olympique, triple championne
du monde (-63kg et -70kg). Vice-présidente relations
internationales et Paris 2024 de la FFJDA.

Nul doute que le parcours de Frédérique Jossinet, vice-championne
olympique d’une part, entraîneure nationale puis conseillère sport
et jeunesse en cabinet ministériel ou encore directrice du football
féminin à la Fédération Française de Football, lui ont permis de
piloter le secteur du haut niveau judo et para judo avec brio sur
l’olympiade 2020-2024 : les résultats de l’ensemble de nos équipes
de France en témoignent.

Frédérique est déterminée à poursuivre et à accélérer le travail déjà
engagé avec à la clef des résultats à la hauteur de ce que nous
méritons tous.

CN 6ème Dan, vice-championne olympique. x4 médaillée
mondiale. BEES 2ème degré.
Vice-présidente haut niveau et performance de la FFJDA.

Professeur de sport, Gévrise accompagne aujourd’hui le projet de
performance sportive des athlètes à l’INSEP.
 
Elle est membre de la commission des athlètes Paris 2024 et de
l’Agence Française de Lutte contre le Dopage. Convaincue que le
sport et le judo sont de véritables outils de cohésion sociale, elle
met cette conviction en pratique dans différentes actions :
promotion du judo féminin en Iran et auprès des jeunes enfants
réfugiés en Afrique du Sud avec la FIJ, ambassadrice de l’association
Solida’Rio et Unis Vers le Sport, marraine de l’Association les Enfants
du Jardin, etc. 

Elle a conduit durant 4 ans une politique efficace pour que la
fédération rayonne dans le monde entier. Elle poursuivra cette
mission pour ancrer les avancées réalisées et contribuer à donner
au judo français une place incontournable à l’international.

EMANE
Gévrise

  JOSSINET
Frédérique

SEINE-SAINT-DENIS (93) 

LOIRET (45)

                            TITULAIRES                             

    BATON

CN 6ème Dan, BE2.
x5 médaillée européenne, médaillée mondiale.
Secrétaire Générale de la FFJDA.

Magali

Coach certifiée HEC Exécutive Éducation et facilitatrice en
intelligence collective, elle a une grande expérience dans le
management participatif et l’organisation des entreprises. 

Secrétaire générale de la fédération sur le mandat précédent, son
expérience du poste offre une sécurité indéniable. Soucieuse de
proposer une gouvernance participative, elle veille à associer les
profils compétents et diversifiés pour composer les différentes
commissions fédérales.

Elle assurera sur le mandat à venir la fonction de SG avec le souci de
faire respecter les nouveaux statuts. Elle pilotera également la lutte
contre les violences pour que nous continuons à être exemplaire
dans ce domaine.

RHÔNE (69)

CN 4ème Dan, médaillé mondial par équipe. BE 1er degré. 
Vice-président formation et Dojo de Paris de la FFJDA.

Diplômé du CDES de Limoges en droit et économie du sport, il
complète sa formation par un Master Gestion et Patrimoine, et, plus
récemment, par l’Exécutive MBA d’HEC Paris. 

Entrepreneur dans l’âme, il a co-fondé l’entreprise HARVEY, ainsi
que des écoles de l’enseignement supérieur, notamment Imagine
Campus. Il est par ailleurs président de la fondation 1% pour le
sport qui accompagne les jeunes sportifs en devenir.

Riche de son expertise de dirigeant d’écoles de formation aux
métiers du numérique, David Inquel a conduit le chantier de la
formation durant le premier mandat en créant la Dojo Academy. Il
continuera à piloter la formation jusqu’en 2028. 

En complément, il s’occupera du développement du jujitsu, ainsi
que de la filière haut niveau.

INQUEL
David

GIRONDE (33)

  ZOUARH

CN 7ème Dan, BEES 2ème degré, membre au comité́ du
92 depuis 1983, membre du comité 92.
Vice-président culture et grades de la FFJDA. 

Retraité de la Fonction Publique Territoriale, Mohammed a été
Directeur des sports à la ville d’Asnières-sur-Seine. 

Professeur emblématique du club de Gennevilliers, il a également
été responsable instructeur Arbitrage de 1983 à 2001, responsable
des grades (CORG) de 1991 à 2008 au sein du comité des Hauts-de-
Seine. 
Son expérience sera d’une grande utilité́ dans différents domaines,
des grades à l’arbitrage, en passant par la formation. 

En tant que vice-président lors de la dernière olympiade,
Mohammed a dynamisé le secteur culture et grades et souhaite
poursuivre le travail de diffusion de notre culture au plus grand
nombre. 

Mohammed
HAUTS-DE-SEINE (92)

  LE DANIEL

CN 2ème dan, 19 années de fonctions dirigeantes en
tant que Président de club. Vice-Président de Ligue.
Vice-président relation aux territoires de la FFJDA. 

Anthony

Titulaire d’un DESS en Aménagement et Gestion des Équipements
de Sport & Tourisme, Anthony a œuvré pendant une vingtaine
d’années à la direction d’un Pôle Développement pour la mise en
œuvre de politiques touristiques départementales. 

Depuis 6 ans, il accompagne en tant que consultant la croissance et
la compétitivité́ des entreprises ou des organisations en agissant
sur le facteur humain (recrutement, évaluation).

Durant les 4 dernières années, il a sillonné la France à la rencontre
des clubs et des comités et il a piloté la politique RSE de la
fédération. Il sera chargé de coordonner les relations territoriales
avec l’ensemble de nos référents régions.

ILLE-ET-VILAINE (35)

CN 4ème Dan, BEES 1er degré, membre de l’équipe de
France à l’INSEP durant une dizaine d’années.
Vice-président trésorier général de la FFJDA.

  NECHAR
 Nasser 

Successivement athlète de haut niveau, enseignant, trésorier et
bénévole, Nasser connait bien les différentes facettes du monde du
judo. 

Titulaire d’une Maitrise de Gestion de l’université́ Paris-Dauphine et
d’un Master d’audit et contrôle de Gestion à l’École Supérieure de
Gestion (ESG), il réalise une reconversion en tant que contrôleur
financier au sein de Grandes Entreprises Françaises du secteur
marchand, puis du secteur non marchand. 
Il occupe actuellement le poste de Directeur Finances et Gestion
d’Addictions France, Association reconnue d’utilité́ publique
composée de 2 000 salariés et dotée d’un budget de 140 M€.

Trésorier général sur le dernier mandat, il a su apporter sa rigueur
et son professionnalisme pour présenter de manière pédagogique
chaque année des budgets à l’Assemblée Générale. Il poursuivra
cette mission sur l’olympiade 2024-2028.

PARIS (75)
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  ANDÉOL

CN 5ème Dan DESJEPS, Championne Olympique.
Membre du Conseil d’Administration de la FFJDA.  

Emilie connaît bien le monde du haut niveau. Elle connaît également
la difficulté de l’après-carrière pour les athlètes de haut niveau. 

Elle est engagée auprès de différents organismes qui œuvrent pour
le développement du sport pour tous : Femix sport pour la mixité
dans le sport et la Fédération Nationale des Centres d’Information
sur le Droit des Femmes et des Familles, où elle est la marraine du
dispositif Toutesport, qui développe la pratique sportive des
femmes résidant dans les Quartiers Prioritaires de la politique de la
Ville et les territoires ruraux. 

Emilie est aujourd’hui directrice de la Fondation Ippon, qui est
engagée socialement sur différentes actions auprès des jeunes
enfants de zones défavorisées. Au travers de la Fondation, Emilie
accompagne les sportifs de haut-niveau dans leur carrière et aussi
dans leur reconversion. 

Ses différentes expériences et connaissances seront très utiles pour
avancer sur les questions de responsabilité sociétale. 

Emilie
GIRONDE (33)
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CN 4ème Dan, BE1, président de la ligue Nouvelle
Aquitaine, commissaire sportif national.
Membre du CA de la FFJDA

    CLEDASSOU GOUSSARD

CN 6ème Dan, membre de la CSDGE, élue au comité de
l’Essonne.

  BRETAUDEAU
Jérôme

Président de club, président de comité puis, depuis juin dernier,
président de la ligue Nouvelle-Aquitaine, Jérôme dispose d’une
expérience fédérale impressionnante. 

Il a été en charge de l’arbitrage, du jujitsu pour la ligue Poitou-
Charentes et du développement pour la Nouvelle-Aquitaine et est
formateur régional des commissaires sportifs. 
Il a également créé un des premiers groupements d’employeurs
départemental dans la Vienne. Ancien directeur de services enfance
jeunesse pour différentes collectivités locales, il est désormais
directeur d’école. 

Sa connaissance du système fédéral nous assure un excellent
niveau d’expertise. Il connait parfaitement les rouages du système.
Comme sur le mandat précédent, il sera secrétaire général adjoint
de la fédération. 

Christine

Christine réalise son parcours professionnel dans la fonction
publique territoriale. Elle est actuellement directrice générale des
services à Combs-la-Ville. 

Engagée au comité de l’Essonne (en charge des jurys et des katas),
elle a intégré la CSDGE lors de la dernière olympiade. 

Elle fait également partie du club des 300 femmes dirigeantes du
sport du CNOSF. Elle est ravie de pouvoir apporter son aide à la
fédération et sera trésorière générale adjointe. 

VIENNE (38)

PARIS (75)

NOTRE ÉQUIPE

                            TITULAIRES                             

  ALVAREZ

CN 1er Dan, présidente du comité Gironde.

Présidente de l’AS Saint-Médard-en-Jalles depuis plusieurs années,
Stéphanie a été secrétaire générale du comité Gironde de judo
avant d’en prendre la présidence au mois de mai dernier.

Passionnée par le monde du judo, son expérience du terrain sera
un atout pour notre prochain mandat. 

Elle aura la responsabilité d’assurer un lien privilégié avec le
territoire néo-aquitain.

Stéphanie
GIRONDE (33)

  BELLOT

CN 1er Dan, membre du comité départemental de la
Manche

Patricia

Présidente du club de Valognes depuis de nombreuses années,
Patricia est une bénévole dynamique, à l’origine de nombreuses
initiatives pour promouvoir le judo et faire rayonner sa culture sur
le territoire de la Manche, que ce soit dans les écoles ou auprès des
personnes en situation de handicap. 

Elle organise également depuis 25 ans des échanges sportifs et
culturels avec le Japon dont ont pu bénéficier plus de 350 jeunes.

Conseillère municipale à Valognes , elle est engagée par ailleurs
dans les commissions tourisme et développement du cap cotentin.

Elle sera notre référente pour assurer un lien privilégié avec les
territoires breton et normand.

MANCHE (50)

  CHALABI

CN 2 Dan, Medecin Spécialiste en Médecine du Sport.

Hakim

Hakim est Executif Directeur d’Aspetar, Hôpital International de
Médecine et Chirurgie du Sport, une référence mondiale. Il est
également Directeur Médical du Paris-Saint-Germain.

Avec plus de 30 ans de carrière dans le monde du sport, son
expérience dans le domaine médical sportif sera un atout
indéniable pour accompagner la fédération. Il évolue aussi dans le
milieu du judo depuis de nombreuses années. Il est reconnu pour
son approche de pointe et novatrice en matière de gestion médicale
des athlètes.

Il sera notre médecin fédéral.

PARIS (75)

    CUCCHIARA

CN 5ème dan, BE1, arbitre continentale en exercice. 
Membre du CA de la FFJDA. 

Corine

Corine enseigne depuis 30 ans dans un club de 200 licenciés de la
banlieue Grenobloise. Éducatrice territoriale des activités physiques
et sportives depuis 27 ans dans une mairie, elle connait
particulièrement bien le sport scolaire pratiqué sous toutes formes. 

Élue et formatrice en arbitrage pendant 21 ans au comité́ d’Isère,
Corine est une femme d’action et de terrain, attachée au contact des
différents publics qu’elle encadre. 

Ses compétences et connaissances dans les secteurs de l’arbitrage
lui ont permis de diriger la Commission Nationale d’Arbitrage sur la
dernière olympiade. Elle a également piloté la commission Vétéran,
dont la pratique est en plein essor.

Elle poursuivra ces deux missions jusqu’en 2028. 

ISÈRE (38)

  DEGEILH

CN 3ème Dan, président du comité d’Ariège

Jocelyn est le président du comité de l’Ariège depuis de nombreuses
années.

Bénévole hyper actif, il a multiplié les missions depuis plus de 30
ans à tous les niveaux de la fédération, que ce soit en termes de
formation, de développement ou de projets novateurs.

Il intervient régulièrement sur la formation des dirigeants et des
futurs enseignants sur la ligue Occitanie, en Guyane et au niveau
national. 
Il connait parfaitement les statuts fédéraux : il a accompagné
certains comités des DROM-COM dans leur structuration. Il a
également participé activement au groupe de travail qui a rédigé les
nouveaux statuts sur la dernière olympiade.

Il sera chargé d’accompagner les nouveaux dirigeants élus jusqu’en
2028 et sera également notre interlocuteur privilégié sur le territoire
occitan.

Jocelyn
ARIÈGE (09)
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CN 4ème Dan, BE 1er degré, Vice-président de la ligue
Haut-de-France, arbitre continental à titre honorifique,
superviseur national.

Sébastien est président du groupe coopératif BGE Picardie. Il
favorise depuis plus de 20 ans le développement économique et
l’emploi sur son territoire de prédilection : la Picardie. 

Engagé dans le milieu associatif depuis de nombreuses années, il a
enseigné le judo durant 10 ans et a officié comme arbitre. Il est
aujourd’hui superviseur national et souhaite apporter son
expérience de terrain à la fédération. 

Il assurera un lien privilégié avec les territoires des Hauts-de-France
et du Grand-Est sur la prochaine olympiade.

  DOTTIN
Sébastien

OISE (60)
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CN 6ème Dan, président du comité d’Indre-et-Loire.

Pascal est à la tête d’une société de protection des personnes. Il est
président du comité d’Indre-et-Loire depuis deux olympiades. 

Avec son équipe, il est à l’initiative de nombreux projets originaux,
notamment pour encourager les jeunes judokas à se diriger vers
l’arbitrage. 

Il fait partie des nouveaux arrivants qui apporteront au CA leur
expérience du terrain et sera notre interlocuteur privilégié pour le
territoire Centre-Val de Loire.

  LARCHER
Pascal

INDRE-ET-LOIRE (37)

NOTRE ÉQUIPE

                            TITULAIRES                             

  MERION

CN 2ème DAN, membre du comité directeur de la ligue
de judo de Guadeloupe de 2004 à 2014.
Membre du CA de la FFJDA. 

Ericka dirige depuis plus de 25 ans une entreprise d’études
statistiques et de gestion de la relation client implanté dans les
départements français d’Amérique. 

Spécialiste de l’analyse et la valorisation de données chiffrées, elle a
également développé́ une expertise reconnue dans la structuration
et le pilotage de projets territoriaux. Elle est présidente du CREPS
Antilles-Guyane.

Ericka a une bonne appréhension du judo et des acteurs de la
discipline dans les Antilles-Guyane. Depuis 2020, elle apporte sa
connaissance de la singularité des départements ultra-marins. 

Elle sera chargée de piloter l’accompagnement de ces territoires
dont la reprise post-covid reste difficile.

Ericka
DOM TOM

CN 3ème Dan, BEES 2ème degré, président de l’OJ Nice

Mohammed a une très bonne connaissance des enjeux politiques
et institutionnels du territoire Niçois et de son département. Il s’est
notamment spécialisé sur les sujets jeunesse, politique de la ville,
sport, éducation, vivre ensemble, apprentissage de la citoyenneté
ou prévention de la délinquance. Il connait très bien le monde
associatif local en particulier le sport et la jeunesse.

Mohammed est président et fondateur de l’OJ Nice, qui compte plus
de 1100 licenciés. Son expérience du monde associatif et son
engagement pour les causes sociétales font de lui un atout pour
notre équipe. 

Il sera notre interlocuteur privilégié pour la région Sud. 

OTMANE
Mohammed

ALPES-MARITIMES (06)

  PRUVOST

CN 4ème Dan, DESJEPS, ex-internationale.
Professeur de judo. Membre du CA de la FFJDA.

Après avoir débuté le judo à Toulouse, Marielle s’est engagée dans
un parcours vers le haut niveau. 

Ingénieure en Génie Civil diplômée à Polytech Sorbonne il y a 13
ans, elle pilote des chantiers de construction d’infrastructures du
métro pour la RATP, ce qui lui permet d’avoir une expertise en
management d’équipes, en management de contrat et en pilotage
de projet. Passionnée, elle continue à enseigner sur son temps libre
à la section loisir du Judo Club de Lagny (77). 

Son parcours lui permet d’avoir une bonne connaissance de la
filière haut niveau dans son ensemble. Sur le dernier mandat,
Marielle a mis en place la commission des athlètes de haut niveau. 

Elle sera chargée de la faire vivre et continuera à piloter le suivi
socioprofessionnel des athlètes de haut niveau jusqu’en 2028.

Marielle
SEINE-ET-MARNE (77)

  SORIANO

CN 5ème Dan, DEJEPS, juge régionale, arbitre nationale.
Membre du CA de la FFJDA.

Alexandra

Alexandra a été co-présidente de la ligue Languedoc-Roussillon de
Sport Adapté de 2012 à 2016, ce qui lui donne une bonne
connaissance des institutions, des dispositifs d’insertion et
d’intégration, ainsi que des acteurs impliqués dans le sport
handicap et le sport paralympique.

Elle travaille dans le champ de la protection de l’enfance et s’est
spécialisée dans l’accompagnement des victimes de violences
sexuelles.

Femme de terrain, sensibilisée au Judo éducatif et très attachée à la
formation et à l’enseignement. Alexandra est également
enseignante et présidente de club.

Elle s’est investie sans compter sur le mandat précédent. Que ce soit
dans de nombreuses commissions, sur le kata ou sur le para judo,
elle a su apporter son énergie et la mettre au service du plus grand
nombre. Elle poursuivra ses missions sur le judo kata et para sur la
prochaine olympiade.

HÉRAULT (34)
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Diplômé en mathématiques et en sciences de l’éducation (Master), il
est proviseur adjoint dans un lycée et maîtrise parfaitement
l’écosystème de l’Éducation Nationale.

José a enseigné durant 8 années dans le cadre du judo scolaire et
associatif. Il a mené plusieurs projets afin de développer la pratique
du judo, notamment dans les quartiers les plus difficiles. 

EIu depuis 2016 à la ligue Corse de judo, il est vice-président en
charge du haut niveau et secrétaire général. José est également
membre du conseil d’administration du CROS Corse. 

Convaincu que le judo est un sport éducatif par excellence, José a
œuvré sur le mandat précédent au sein de la commission judo
scolaire.

Il continuera à nous aider sur ce sujet lors de la prochaine
olympiade, en plus de rester notre interlocuteur de choix sur le
territoire Corse. 

  GENESTIER

CN 4ème Dan, commissaire sportive et évaluatrice
nationale des commissaires sportifs

  GIOVANNI

CN 1er Dan, BF 2ème degré, vice-président de la ligue de
Corse. Membre du CA de la FFJDA. 

Après avoir été infirmière en service de réanimation pédiatrique
et adulte, Alexandra est cadre de santé et formatrice à l’IFSI de
Dijon. 

Très engagée dans le département de la Côte-d’Or, elle est
trésorière mais aussi responsable et formatrice de l’arbitrage.
Actrice de terrain, Alexandra est également très impliquée dans
son club où elle donne des cours de Taïso. Son ancrage territorial
nous garantit la proximité avec les problématiques des clubs.

AlexandraJosé
CORSE (20) CÔTE-D'OR (21)

CN 2ème Dan, président du comité Eure-et-Loir

  COTTET
Julien

EURE-ET-LOIR (28)

Julien est médecin allergologue. Il est président du Comité
Départemental de l’Ordre des Médécins d’Eure-et-Loir et vice-
président de la Société Française d’Allergologie. Il est passionné par
les nouvelles technologies.

Licencié au Judo Club Luisentais, il a pris les rênes du judo eurélien
en apportant dynamisme et innovation, qu’il compte mettre au
profit de la fédération.

Il sera en charge des partenariats pour la prochaine olympiade,
qu’ils soient financiers ou institutionnels.

CN 1er Dan, présidente du club d’EU, vice-présidente du
comité de Seine-Maritime, commissaire sportive.

Actuelle présidente du club d’Eu, vice-présidente du comité de
Seine-Maritime depuis 20 ans et délégué nationale depuis 2000,
Nathalie connait parfaitement le système fédéral. 

Elle est également commissaire sportive depuis 1997 et officie au
niveau national depuis 2005.

Nathalie s’est fortement impliquée dans le projet des 1 000 Dojos
sur la région Normandie depuis son lancement. Elle nous apportera
sa précieuse vision de terrain.

LEGER
Nathalie

SEINE-MARITIME (76)
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